



india week
bremen 2014



24.-30. nov. 2014 www.india-week.org/bremen



Unter der Schirmherrschaft der Freien Hansestadt Bremen und des Indischen Generalkonsulats in Hamburg
Under the patronage of the Hanseatic City of Bremen and the Indian Consulate, Hamburg

Rudolf Weiler
Westersteder Str. 4
26160 Bad Zwischenahn
Deutschland

10. November 2014

Einladung zur Podiumsdiskussion:

**BLUEPRINT FOR GROWTH (fostering potential partnerships for growth of Indian and German businesses)
im Rahmen von MAKE IN INDIA**

Sehr geehrter Herr Weiler,

anlässlich der ersten **India Week Bremen**, welche vom 24.11. bis 30.11.2014 in Bremen stattfinden wird, möchten wir Sie hiermit exklusiv zur Podiumsdiskussion **BLUEPRINT FOR GROWTH** einladen:

**Mittwoch, 26.11.2014
von 11:00 Uhr bis 13:30 Uhr
im Swisshotel Bremen
Hillmannplatz 20**

MAKE IN INDIA ist der Slogan eines Programms der indischen Regierung, das darauf abzielt, internationalen Unternehmen verschiedener Branchen die Möglichkeiten einer Expansion nach Indien zu erleichtern.

Sie können sich auf folgende Themen freuen:

- Potentielle Kooperationsmöglichkeiten für deutsche Unternehmen in Indien
- Kurzvorstellung der State Bank of India
- Kurzvorstellung der SBI Frankfurt sowie ihrer Produkte und Dienstleistungen
- Unterstützung deutscher Unternehmen für Kooperationen oder Geschäftsgründungen in Indien durch SBI

Zur Anmeldung schicken Sie bitte bis zum 19. November 2014 eine E-Mail an folgende Adresse: asim.saha@dik-ev.de.

Weitere Informationen zu MAKE IN INDIA finden Sie unter www.makeinindia.com.

Mit freundlichen Grüßen,

Asim Saha

Im Auftrag von



State Bank of India

DIK Deutsch-Indisches
Kultur Forum e.V.
Indo-German Cultural Forum www.dik-ev.de



INDIA - EU
STUDY CENTRE
Academic Exchanges

 **HOCHSCHULE BREMEN**
UNIVERSITY OF APPLIED SCIENCES



**india week
bremen 2014**



24.-30. nov. 2014 www.india-week.org/bremen



Unter der Schirmherrschaft der Freien Hansestadt Bremen und des Indischen Generalkonsulats in Hamburg
Under the patronage of the Hanseatic City of Bremen and the Indian Consulate, Hamburg

BLUEPRINT FOR GROWTH

(Fostering potential partnerships for growth of Indian & German businesses)
im Rahmen von **MAKE IN INDIA**

Swissôtel Bremen (Hillmannplatz 20, 28195 Bremen)
am 26.11.2014

Programm

ab 10.30	Ankunft und Registrierung
11.00 - 11.05	Eröffnungsrede des CEO der SBI Frankfurt, R. A. K. Singh
11.05 – 11.10	Eröffnungszereemonie
11.10 - 11.20	Vortrag von V. Gokhale, Botschafter der Republik Indien „ <i>Make in India</i> “
11.20 - 11.30	Vortrag von Dr. V. Nair, Generalkonsul Indien
11.30 - 11.45	Vortrag von Dr. D. Keschull, Representative in India of the State Ministry of Economic Affairs/WTSH-Business Development and Technology Transfer Cooperation of Schleswig-Holstein/Chairman of IGEP & Business Social Compliance Initiative: „ <i>Indien – ein attraktives Investitionsland</i> “
11.45 - 12.00	Erfahrungsbericht aus Indien von Dr. R. Weiler, Chairman of Digisound Electronic GmbH and founding member of GIRT (German-Indian Round Table): „ <i>Business in Indien</i> “
12.00 - 12.15	Exportkreditgarantien und Investitionsgarantien des Bundes zur Förderung der Geschäftsbeziehungen zwischen Deutschland und Indien, Jens Heitmann, Head of Division International Relations, Euler Hermes / PwC
12.15 - 12.45	Presentation der State Bank of India - „ <i>Blueprint for Growth</i> “
12.45 - 13.15	Diskussionsrunde (Q&A; Conclusion)
13.15 – 13.20	Vote of Thanks by Dr. G. Schmittziel, Joint CEO State Bank of India, Frankfurt
ab 13.20	Business Lunch

Im Auftrag von



State Bank of India

DIK Deutsch-Indisches
Kultur Forum e.V.
Indo-German Cultural Forum www.dik-ev.de



INDIA - EU
STUDY CENTRE
Academic Exchanges

HOCHSCHULE BREMEN
UNIVERSITY OF APPLIED SCIENCES